



# えんだより



2025年2月3日発行

## 新しい事

大寒も過ぎ、これからの時季が冬本番です。先日も日本海側を中心に九州地方まで寒波の影響で雪が降りました。今年は東京でも雪が見られるでしょうか。雪は大人にとっては大変ですが、子どもたちにとっては絶好の自然物に触れるいい機会です。四季折々の自然物に触れられる日本ならではのシーズンイベントを、雪が降ったら子どもたちと楽しみたいと思います。

さて、表題にある通り新しい事が始まります。

1つ目は先にもお知らせした通り、連絡ノートが紙からスマートフォンに代わります。連絡ノートやお休み連絡を送信したり、保育園からのお手紙も送信する予定になっています。DX化は小学校にも取り入れられ、今は保育園にもその波は本格的にきています。その一環として連絡ノートのデジタル化をまずは始めます。

2/17(月)から試用期間がスタートします。まずは連絡ノートとお休み連絡を中心に慣れていきたいと考えています。職員も研修を受けていますが、実際運用はしていませんので、保護者の皆様と一緒に練習期間となります。はじめのうちは、うまく送信できない事や、再送信する事があるかと思いますが、ご了承いただければと思います。慣れてきたら園だよりや幼児クラスの活動記録なども送信していき、資源削減にもつながっていければと思います。

2つ目は保護者の皆様や園見学に来られる方の要望もあり2025年4月からおむつのサブスクリプションを始めます。

詳しくはお知らせを配付しますが、メーカーは「花王のメーリス」になります。

今ならなんと！4月の一か月間無料お試し期間となります。契約、解約は保護者の皆様とサブスクの会社と直接やり取りをしますので、違うメーカーがいい、合わないという事であれば、スマホ1つですぐ解約できますので、皆様この機会に体験されるのはいかがでしょうか。おむつと一緒におしりふきもセットになっています。保護者の皆様には登録時にサイズ等入力していただくだけで、おむつの管理は保育園で行います。

また今後0～2歳児クラスの懇談会でもお話していきますので、その時にご質問等あればお聞きしたいと思います。